
A2 !"!"年 "月 #日
星期四

#$%&'()$%&'(*'$)*+,-%+,.

!/小时读者热线：01!!22 要闻责任编辑：刘松明
视觉设计：戚黎明

! !

本报讯（首席记者 施捷 特约
通讯员 宋国梵）市卫生局今天发布
的“流感疫情”称，经对全市流感等呼
吸道传染病监测显示，本市进入冬春
季以来，全市至今未发现聚集性不明
原因肺炎病例以及人禽流感、非典、
不明原因肺炎等可疑病例；本市成人
和儿童流感样病例的发病趋势与发病
水平处于历年一般水平，流感等呼吸
道传染病疫情保持平稳、受控状态。

自去年 !!月 !"日本市进入冬
春季呼吸道传染病重点防控时期以
来，本市一方面在全市 #!家医疗机
构、$个规模化禽类养殖场、%& 家集

体单位和 %'家流感网络实验室组织
开展专题监测，包括症状与病例、职
业暴露人员和病原学等，以及对国内
外流感疫情动态的研究和研判；另一
方面，市卫生局召开全市卫生系统
“冬春季呼吸道重点传染病防控”工
作会议，全面部署流感等传染病防控
工作要求。截至目前，本市流感等呼
吸道传染病发病疫情平稳。

市卫生局今天强调指出，本市
天气寒冷，仍处冬春季呼吸道传染
病高发时期。希望广大市民要加强
自我保护，注意防寒，一旦出现发
热、咳嗽等呼吸道传染病症状，要及

时就医，居家休息，凡有疑惑的，可
打 %&()*公共卫生热线电话咨询。

据介绍，在一年一度的冬春季
呼吸道传染病重点防控时期，全市
各级卫生部门、医疗卫生机构被要
求切实落实“五个必须”：即必须巩
固和完善传染病属地化管理和联防
联控工作机制，认真梳理薄弱环节
和存在的问题，完善工作预案、制
度、流程与要求，确保“认识到位、责
任到位、措施到位”；必须加强和抓
好医疗机构救治工作，充分发挥传
染病防控“第一道防线”的作用，力
求做到“早发现、早报告、早诊断、早

治疗”；必须加强病例监测，如发现
不明原因肺炎等病例，或发现学生
等重点人群聚集性病例，应及时报
告；必须抓好疫情监测、分析和预

警，规范疫情预防、控制与处置；必
须加强防病宣传，使社会公众了解、
掌握流感、麻疹、流脑等呼吸道传染
病的危害、传播途径与预防措施。

市卫生局今天发布“流感疫情”称

流感等呼吸道传染病发病疫情平稳
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本报讯 据新华社报道，中国
疾控中心国家流感中心主任舒跃
龙昨天表示，目前流行的病毒未发
生太大的变异，今年接种流感疫苗
保护效果比较匹配。

舒跃龙说，当前我国已经进入
流感流行季节。今年 %月份以后流
感开始处于上升期，目前处于流行
高峰期。今年的流感流行水平总体
来说在比较正常的范围之内。

流感病毒未现太大变异
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本报讯“城市发展必须有生气，
要在每个阶段都有新的亮点，让人民
群众不断地看到我们这座城市的变
化和进步。”近日，申城气温骤降，寒
风凛冽，但冒着严寒在徐汇滨江、浦
东前滩、世博西区视察调研的俞正
声、韩正等市领导，对上海“十二五”
期间重点开发区域建设前景的展望
和要求，让参与调研汇报的同志备感
振奋。俞正声在调研时强调，徐汇滨
江、浦东前滩、世博园区和临港地区、
虹桥商务区、迪士尼园区是上海“十
二五”期间的重点开发区域，开发得
好坏、快慢，对上海发展关系重大，要
高水平、高速度开发，抓规划落地、项
目落地、开工落地，力争早日出功能。

+日下午，俞正声、韩正和杨雄、
徐麟、沈骏、姜樑等市领导首先来到徐
汇滨江察看。市领导登上海事塔眺望
滨江两岸，了解滨江规划，听取徐汇区
关于在黄浦江两岸整体开发中的定位
及有关重点项目推进情况汇报。

随后，市领导来到浦东世博地

区前滩开发建设指挥部，观看前滩开
发规划设计模型，听取浦东新区关于
前滩规划及开发建设推进情况汇报。
在原杨思水厂的 ,楼平台，俞正声、
韩正等远眺规划开发的地块，要求加
快项目落地速度。世博西区一些地块
已在打桩建设，市领导沿途察看，认
真听取世博发展集团介绍规划建设
情况。俞正声说，希望你们更快一点，
推进相关项目启动和开发。

座谈会上，俞正声、韩正仔细听
取了市规土局、徐汇区、上海世博发
展集团有限公司、浦东新区负责人
介绍情况，与相关职能部门共同研
讨如何更好更快地推进这些区域的
开发建设。

俞正声在座谈时指出，稳增长
是今年的重要任务，加快重点地区

的开发建设是稳增长的关键。徐汇
滨江、世博园区、临港地区等重点区
域的开发建设是上海发展现代服务
业、先进制造业的重要平台，更是提
振信心和鼓舞士气的有效载体。承
担开发建设任务的同志要认清肩负
的责任，高水平、高速度推进工作。
要切实抓落实，规划要落地，要十分
重视重点区域的交通规划，研究黄
浦江岸线的规划；项目要落地，要加
大招商引资力度，丰富区域内企业
的所有制类型，推进现代服务业的
集聚和发展；开工要落地，有关部门
要精简审批环节，提高办事效率。

俞正声强调，徐汇滨江、浦东前
滩和世博西区或隔江相望、或前后
相连，关系紧密。这三个区域的开发
建设要加强统筹协调，要有市级层

面协调机制的保证，帮助研究解决
共性问题和碰到的困难。

韩正在座谈时指出，徐汇滨江、
浦东前滩和世博西区等重点区域的
开发建设对上海未来发展至关重
要。在开发建设的指导思想上，要做
到“三个坚持”，即坚持规划高起点，
坚持开发高品质，坚持功能的高度
融合，绝不能马虎行事，否则要多付
很多学费还不一定能补得回来。在
开发机制上，要注意避免出现同一
开发投资者在多处开发、储备土地
的情况，避免影响重点区域的开发
建设速度。要深化研究三个区域的
对外交通这一共同问题，一定要有
专业的交通规划。开发建设规划的
完善要与招商引资同步，提高开发
强度、加快建设速度。
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本报讯 市委
书记俞正声，市委
副书记、市长韩正
昨天会见了全国和
上海市老干部工作
先进集体、先进工
作者代表。俞正声
指出，要带着感情
做好老干部工作，
要多办实事，多倾
听老干部意见，像
对待自己的长辈一
样关心、爱护、照顾
和理解老干部，通
过大家的具体工作
体现党和政府的关
怀，更好地发挥老
干部的作用。

俞正声在会见
时指出，老干部为
党、国家和人民的
事业做出了很大贡
献，他们的优良作
风和光荣传统熏陶
了我们一代代后来
人，尊重老干部，就
是尊重历史、尊重
传统，也是中华民族敬老爱幼传
统美德的题中之义。多年来，同志
们默默工作在老干部工作一线，
克服了许多困难，付出了大量心
血，取得了很多成绩。

俞正声希望广大老干部工作
者在今后的工作中，更加勤奋努
力地工作，设身处地为老干部们
着想，听取他们的意见和要求，并
着力帮助解决问题和克服困难。
要注重及时地向老干部通报党和
政府的新政策新举措，增强他们
对当前工作的了解、认识和理解、
支持，及时吸纳他们的意见和建
议，改进我们的工作。

市领导殷一璀、李希、丁薛
祥、姜平参加会见。

加快重点地区开发是稳增长关键
俞正声韩正等视察调研上海“十二五”重点开发区域

!

"

#

$

%

&

'

!

"

(

)

俞
正
声
韩
正
等
会
见
老
干
部
工
作
先
进
代
表

! ! ! !

日前! 一幅长达
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多米的 "新泾镇

史图# 长卷出现在了

长宁区新泾镇周浦撷

阳河滨公园的白色墙

上$ "新泾镇史图%从
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多年前的吴王

寿梦狩猎华亭起始 !

分古迹&村貌&习俗&

农耕& 企业等近十个

篇章! 通过历史场景

再现! 生动地描绘了

新泾镇各个时期的风

土人情! 让广大市民能够更好地

了解新泾$据了解!这幅长卷制作

团队是
%

名土生土长的新泾镇普

通居民!他们耗时一个多月!历经

数次修改才最终得以完成$

通讯员 陈梦泽 摄影报道
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20年，这里犹如装了巨大的科技创新引擎
———上午揭幕的张江创新成果展先睹记

中国疾控中心国家流感中心表示

! ! ! !&*年前，浦东新区中部一片面
积约 &"平方公里的土地，被命名为
张江高科技园区。自此，这里犹如装
上了巨大的科技创新引擎，成为上海
市乃至我国东部地区发展高新技术
产业的重要基地。今天上午，上海张
江国家自主创新示范区创新成果展
在上海科技馆开幕。一件件凝结了智
慧与奋斗的创新成果，展示着园区一
路披荆斩棘、锐意进取的成长之路，
庆祝即将到来的 &*岁生日。

创新硕果累累
走进成果展，一只硕大的通透

“水晶球”挂在半空中。这只亚洲最大
的球状播放器，直径达 (-. 米，正在
一幕幕播放科技创造出的未来生活；
“水晶球”下，" 个银色的大块“鹅卵
石”，在镭射灯光的映衬下，闪烁着耀
眼光芒，寓意张江生物医药、信息技
术、文化创意、综合服务、低碳技术五

大产业蓬勃发展。环顾四周，(.米长
的 %&*度弧形纱幕上，若隐若现着张
江十二园区的规划亮点、历史背景、
体制机制和主要成就。

拐个弯，进入张江核心展厅，一
个“钢铁侠”般的庞然大物赫然眼前。
这就是被中国商用飞机有限责任公
司（/012/）的 234)5 支线飞机所
选用的 /6#,7%*2发动机。作为重要
的供应商，89中国研发中心航空工
程部的现场工程师一直在张江紧密
配合中国商飞，继 &**+年总装下线、
&**'年首飞成功后，&*%* 年在中国
航空工业试飞中心，以及国内各个测
试机场，继续各项试飞试验。

徜徉“金桥智造城”，跟随 (:

建筑漫游技术，畅想生态、宜居的社
区生活；漫步市北上大园展区，或感
受美妙的云端生活，或走进“高铁驾
驶室”，体验信息与速度的亲密融合
……位于上海科技馆地下一层的整
个成果展，面积约 ,)"*平方米，由

“一区”和“多园”构成，共 55 个展
区。其中，自主创新或自主专利展项
+$项，国内首创的先进技术展项 ",

项，位于国际前列的新技术展项 .)

项，.*;的展示内容采用生动有趣
的互动技术，即使孩子们来此也能
轻松愉快地读懂张江的创新故事。

回首20年张江路
看过一件件创新成果，&* 年张

江路历历在目。它从最初的高新区
起步，经历聚焦、发展和改革等一个
个成长阶段，经济总量以年均 (*;

以上的速率快速增长，如今已跻身
全国 .个建设世界一流科技园区试
点和 ( 个国家自主创新示范区之
一，成为上海创新实力最雄厚、高新
技术产业最集中、最具技术辐射力
的区域，更成为无数追梦者的创新
热土、创造高地、创业乐园。

在这里，汇聚了集成电路、生物
医药等一批高新技术产业集群，集聚
了上千家研发机构、近百万就业人
员，诞生了 ,项国际技术特等奖、&项
国家科技进步特等奖以及多项国家
奖项，高新技术企业出口额从 ,***

万美元增加到 &%*多亿美元，占上海
市总出口额的 %%-$;……目前，每平
方公里产值高达 %"+-.亿元。

去年国务院批复同意上海张江
高新区建设国家自主创新示范区之
后，张江的创新发展态势更加强劲，资
源汇聚、项目引进、经济产出等均明显
加速———%+(名国家“千人计划”专家
汇聚张江，企业总数增加到近 %-.万
家，研发机构较前一年猛增约 &**家，
高新技术企业更增长 "*;……经第
一期扩区后，张江示范区面积将达到
&$.-,平方公里，集聚全市 '*;以上的
高新技术企业，经济总量有望达到 %-.

万亿元，与北京中关村 &*%*年的 %-"$

万亿元相当。 本报记者 马亚宁


